

## **Moni & her Mosquitoes**

Country & Western aus Österreich? Kein Widerspruch, wenn Moni & her Mosquitoes auf der Bühne stehen.

Country, das ist Fransenjacke, Cowboyhut und Südstaaten. Was also hat diese amerikanischste aller Musikrichtungen in Österreich zu suchen? Eine Band schafft es, die ganzen Klischees hinter sich zu lassen, den Geist des Country & Western nach Österreich zu holen und daraus ihren eigenen Sound zu machen: Moni & her Mosquitoes.

Klar ist, dass da keine Puristen am Werk sind. Die einzige fast weibliche Countryband Österreichs (fünf Frauen und ein Mann) beherrscht sowohl die Klassiker der Country-Musik als auch den Südstaaten-Sound des Bluegrass. Einflüsse des Irish Folk und anderer europäischer Volksmusik sind hörbar, und auch nach Pop darf es zwischendurch klingen. Zu den Highlights der Mosquito-Bühnenshow gehören außerdem Songs aus Filmen wie "O Brother, Where Art Thou" oder "A Thing Called Love" sowie Eigenkompositionen wie "Lone Wolf" und "You Remind Me So Much".

Ebenso bunt wie das musikalische Repertoire von Moni & her Mosquitoes ist die Band selbst. Moni, die Schauspielerin, Trainerin und ehemalige Staatsmeisterin im Eistanz, beherrscht die Bühne mit ihrem Temperament und ihrer klassischen Country-Stimme. Die folkigen Töne der charismatischen Geigerin Christina sind untypisch für Country, aber typisch Mosquitoes. Christina kann, wie auch Andrea am Bass, Rita am Piano und Helmut am Schlagzeug auf ein klassisches Musikstudium zurückgreifen. Für Moni, Christina, Andi, Rita, Helmut und Regine an der Gitarre ist ihr Country-Projekt aber das Gegenteil von akademischer Steifheit - der Spaß am Spielen steht im Vordergrund. Kein Wunder, dass so viel Enthusiasmus gemischt mit so viel Können auch beim Publikum Begeisterung auslöst.